



# はあと

尾道市立向東小学校  
1年生だより  
令和6年10月23日  
NO. 19

## 向東八幡神社へ 行ってきました！

10月18日(金)は、生活科の「秋とあそぼう」の学習として向東八幡神社に行き、松ぼっくりやどんぐりを拾わせていただきました。子供達はこの体験から、どんぐりでも大きさや色が違うものがあること、松ぼっくりのかさの部分がどのような形をしていてどのように組み合わさっているのかに気付くことができました。また、交通ルールや公共のマナーを守ることの大切さも学ぶことができました。

11月中旬には、認定保育園との2回目の交流を予定しています。今回拾ってきたどんぐり等の実を活用しておもちゃを作り、交流に生かしたいと考えています。



## お知らせとお願い

### ○図画工作科「うきうきボックス」の材料について

11月1日(金)に、図画工作科で「うきうきボックス」の学習を行う予定です。教科書34～35ページを参考にいただき、10月28日(月)の週に材料となるティッシュやお菓子の箱を一人2～3個準備して持ってきてください。使う箱にはわかるように名前を書いておいてください。もし、ご家庭にいらぬ箱が他にもあるようでしたら、持ってきていただくと助かります。よろしくお願いいたします。

### ○下校時刻のお知らせ

10月25日(金)は公開研究会のため、下校時刻が異なります。ご注意ください。

- ・1年1組, チャレンジ3組      1時15分下校
- ・1年2組, チャレンジ1組      2時25分下校